



Projet "Dépassement de soi" - 6ème MORANE

publié le 06/04/2023

Dans le cadre du projet "Dépassement de soi", les élèves de 6èmes Morane avaient pour mission de faire un puzzle de 1000 pièces pendant le deuxième trimestre.

Chaque élève a choisi son puzzle fin novembre et l'a reçu début décembre. Le défi était de le finir pour la mi mars. 20 élèves parmi les 24 ont terminé leur puzzle dans le temps imparti (avec ou sans aide). Cela n'a pas toujours été facile mais les élèves sont fiers de leurs réalisations une fois terminées.

Les réalisations des puzzles sont visibles sur le padlet : <https://padlet.com/proteauannie2/les-puzzles-des-6-mes-morane-7a0b5dlxayfxy1mu>

Nous remercions M Vincent et Mme Diop pour l'achat des puzzles et d'avoir ainsi permis la réalisation de ce projet.

Document joint

 [photos_puzzles_11_22 \(PDF de 3.3 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.